
Протокол № 7 

Заседания Правления Жилищного кооператива “Солнечный-23”, 

располагающегося по адресу: Томская область, Томский район, п. Зональная 

станция, ул. Солнечная, д. 23 

 

03.10.2018г. начало в 19:00 

Присутствовали члены Правления:  

Бекетова Л.П., Кузнецова Г.Л., Ерёменков А.А., Пикулин Е.Э., Басова Н.А., 

Шарапов А.А., Волков Ю.М.  

  

 

Повестка заседания: 

1.  Установка оборудования приборов учета по ГВС.  

2.  Заявление собственника квартиры  № 9 

3.  Подготовка проекта по детской площадке. 

4.  Информация по текущим вопросам. 

 

По первому вопросу: Бекетова Л.П., закончена установка оборудования 

приборов учёта по ГВС, получены документы для окончательного расчёта с 

подрядчиком. Инспектор   СП «Тепловая инспекция и энергоаудит» и наша 

комиссия по приёмке выполненных работ  приняла работу подрядчика, акты 

выполненных работ подписаны. Сегодня нам нужно принять решение об 

официальном вводе оборудования приборов учёта по ГВС.  Начисление ОДН 

по ГВС напрямую будет зависеть от своевременной передачи данных 

индивидуальных приборов учёта по ГВС в сроки, указанные в квитанциях 

собственников жилых помещений.  Необходимо дополнительно провести 

разъяснительную работу с жителями дома  по этому вопросу. Ваше мнение? 

Пикулин: предлагаю с официальным  вводом приборов учёта по ГВС 

подождать и оплачивать  как раньше,  по нормативу. В течение  6-х месяцев 

провести мониторинг расхода ГВС и определить, что нам  выгоднее. Решение 

Правительства РФ  об установке приборов учёта нами выполнено.   

Решили:  предложение Пикулина Е.Э. поддержать. Специалисту по 

обслуживанию приборов учёта провести мониторинг расхода ГВС в течение 

6-х месяцев. Членам правления ЖК провести  с жителями дома 

профилактическую работу по своевременной подаче ежемесячных показаний 

индивидуальных приборов учёта по ГВС.  

 



Проголосовали: 

За – 8 

Против – 0 

 Воздержались – 0 

Решение принято единогласно. 

 

По второму вопросу:  Бекетова Л.П., от собственника квартиры № 9 

поступило заявление о спиле дерева под окнами. Заявление подписали 

собственники всех квартир, под окнами которых растёт это дерево. Прошу 

Вас ознакомиться с текстом заявления. Ваше мнение, уважаемые коллеги?  

Кузнецова Г.Л., Романова Л.Г., Ерёменков А.А., в связи с тем, что дерево 

больное разрешить его спил. 

Решили: просьбу жителей дома 1 подъезда поддержать и дать разрешение на 

спил больного дерева. Дворнику Шестову А.Н. спилить  дерево под окнами 1 

подъезда. 

Проголосовали: 

За –8 

Против – 0 

Воздержались – 0 

 

 

По третьему вопросу: Бекетова Л.П., вопрос  по детской площадке мы с 

Вами не один раз обсуждали, тем более что площадь придомовой территории 

нашего дома  при наличии финансирования, позволит нам по желанию 

жителей дома обустроить здесь и детскую площадку, и зону отдыха, и 

спортивную площадку. Своими средствами мы не осилим наши «хотелки», а 

вот войти в федеральную программу по благоустройству дворовых 

территорий можно попробовать. 

 Жители дома желающие  поучаствовать в обсуждении проекта обустройства 

придомовой территории дома встретились на нашей площадке с 

ландшафтным дизайнером и внесли свои предложения по обустройству 

детской площадки, зоны отдыха и спортивной площадки. Начата подготовка 

проекта, с  некоторыми элементами проекта  Вы можете ознакомиться 

сейчас. 

 Свои предложения высказали жители 1, 2, 3, 7, 6, 9, 11 подъездов:   

- установка на детской площадке игровых элементов для детей младшего 

возраста. 



- B 3oHe orAbIXa ycraHoBl4Tb 6eceAKy, JIaBoqKI4, rrpoJro)KLrrb AopolKKIz, co3Aarb
3oHy Ant pa3Me[IeHlrq rrBeror{Hbrx rlyna6, KycrapHr4r(oB.
- cnopraBHat 3oHa: rcopo6rcy llr Syl6o,ra (xoxrcea), 6acrcer6olbHoe KoJrbrlo,
crloprHBHbIe cHaprAbl IIJIt c;laqH f"fo. OrpaN2leHLIe 14 crreLluaJrbHoe lor(pbrrue.
- o6rsarerbHoe orpaxAeHue Aercrofi [Jror.uanKr4.

Peulu,ru: C orcoHqareJlbHblM BapLraHToM npoer(Ta o3HaKoMr4Tb xrrreJrefi 4ovra,
npl4 lroJlo)KI4TeJTbHoM ItpLlHflTuI4 peIUeHI4t (o6ufee co6paHze co6creeHHzxon)
npoer{T c ueo6xoAr4MbrM fraKeroM IIOKyMeHTOB 6yAer HarrpaBneH B

a[Mr4Hr4c'rpaqaro Tovcxoro pafioHa rnfl rrpr4HflTLre perxeHr4, B yqacrLrzr
$e4epanruofi nporpaMMr,r no 6naroycrpofi crny ABopoBbrx reppraropufi .

flporolocoBiur14:

3a-8
llporue - 0

Bo:lepxa,'rzcs - 0

4. I4HQopMaur.rq ro rercyurrM BonpocaM:
4.1, Pa6oru ro yrerrneHuro roprleeoft creHbr l l lo4tes4a 14 reKyrrleMy peMoHry
rr oAb e3AOB rrpoAon)KaroTcr.

4.2. PerueH Borlpoc rto 3atBJleHuro co6crBeHHr.rKoB KB. J\b 21. Zcro.rut4K rxyMa
(rcepau:ur 6orrruoro pa:vepa) yAaleH.
4.3. llonolrr'rrenbHo petreu Borrpoc c nyNefi Ha Kpbrnbqe 2 no4re3Aa.
4'4' IIoryqeHbI v pa3MeueHbl Ha caftre cyAe6Hrre npr4Ka3br no AonxHVKaM 103.
8, 80 u7l xnaprr4pbr.

flpelcelareJrb 3ace AaHr4fl flpaeneuzq XK JI.lI. Eexeroea

f.JI. Ky:nerloBaCexperapb 3aceAaHza llpauenraq XK

9reHsr npaBJreH14r:

Epeveurcon A.A.
Povranosa JI.f.
Bacosa H. A.
flzrcynzu E.3.
LUapanoe A.A.
Borxoe IO.M.
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